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会長の時間 会長 勝部 芳樹  

『2月 17日(木) 阪神第 2グループ会長幹事会』 

連日報道される、ウクライナ情勢は信じられないことばかりです。私事でありますが、私のい

とこの嫁がウクライナの出身であり、現在ドバイに住んでいますが、彼女のご家族はウクライナ

在住であるとのことです。いとこからはロシアの暴挙について、目を覆うような写真を含めた大

量の情報が送られて来ます。本当に心が痛みます。速やかに停戦交渉が成立し、穏やかな情

勢に戻ることを強く望みます。 

さて 2月 17日(木)に阪神第 2グループの会長幹事会がオンラインにて開催されました。 

森村ガバナー補佐のご意向はできるだけ face to faceでやりたいとのことでしたが、コロナ感染

状況を考え、今回もオンラインによる開催となりました。数名のご欠席はありましたが、全クラブ

の代表が参加されての会議でした。 

今回のテーマは 

① 4月 16日(土)に開催予定の阪神第 2グループ Intercity Meeting(IM)について 

② 「新入会員親睦の集い」開催について 

③ その他 

で、これらのテーマについての意見交換が行なわれました。 

①阪神第 2グループ IMについては、本年４月 16日に西宮 RCが幹事で開催予定ですが、

コロナ禍を鑑み万一、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発出されていた場合の対応

（オンライン開催など）やこれらの行政通達がない場合であっても、感染状況に応じた対応（懇

親会の有無など）につき議論されました。また今後コロナ収束後には、IM の参加費、人頭分担

金の増額の提案もありましたが、いずれもクラブの総意をはかる必要もあり、一旦西宮 RC の理

事会に預けるとの結論に至りました。 

②「新入会員親睦の集い」については吉岡ガバナーから、親睦を深め退会防止の目的から

入会３年未満の「新入会員親睦の集い」開催の希望があったとのことで、阪神第 2 グループで

もそれに向けていかに対応するか？という議論でした。 

まずは各クラブで対象者をリストアップし名簿作成から始めるようです。 

その他として、西宮 RC から本年 5月 22 日に宝塚ホテルで予定されている創立 85 周年例

会へのお誘い、西宮恵美寿 RCからは映画「にしきたショパン」のご案内がありました。 

本来なら、次週から対面例会の予定でしたが、兵庫県はまん延防止等重点措置が延長に

なりそうです。甲子園 RC としては、原則として措置継続期間中はオンラインとし解除後から対

面形式に戻る予定とさせていただきます。 


